

二中の旋風

校訓:真実の一日、誠実の一日、充実の一日

令和6年度学校だより 八代市立第二中学校 令和6年8月26日 第5号 文責 楠本 功一

二学期スタート! ∼実りある | 2 | (83) 目間に~

夏休みが終わり、今日からいよいよ二学期がスタートです。気持ちの切り替え、生活リズムの調整など、心と体の準備はしっかりできていますか。

さて、夏休み中も駅伝の練習、体育大会に向けての準備、応援団の練習、部活動と 様々な活動が行われました。

また、前回の学校だよりでもお知らせしましたが、県中体連大会にもたくさんの選手が出場し、3年生の松村綾香さんがバドミントン大会団体の部優勝(ハ代ジュニア)、髙妻由依さんが水泳競技50m自由形で準優勝、IOOm自由形で3位という成績で、九州中体連大会にも出場しました。それ以外の選手の皆さんも本当によく頑張りました。お疲れ様でした。

このように、休み中も色々な場面で生徒の皆さんの頑張っている姿が見られ頼もしく感じていましたが、今年の夏はこれまでにないような**猛暑、酷暑**で、生徒や先生方の体調が本当に心配でした。なので、休み中に大きな怪我や病気、事故などなく、無事に二学期を迎えられたことを嬉しく思っています。今日の始業式から12月の終業式まで121日あり、一年の中で最も長い学期です。しかし、学校に登校する日は83日です。そして、その期間中に体育大会や中体連駅伝大会、文化祭、修学旅行など、大きな行事が続きます。もちろん定期テストや3年生の共通テストなど、学習面でも大事なテストが実施



夏休み中も中体連駅伝大会に向け、暑さに負けず練習に頑張りました。

リサイクル活動、お世話になりました

8月17日(土)の朝8時からリサイクル活動を行いました。 当日は、早朝にもかかわらず厳しい暑さで、参加した生徒、 ご協力いただいた保護者の皆様には大変な作業だったかと 思います。しかし、おかげさまで多くの回収物を集めることが できました。回収により得られた収益金は、生徒の教育活動 にありがたく活用させていただきます。早速、9月に実施する 体育大会の給水・軽食タイム時に生徒に配付する飲食物の 購入費等に充てさせていただければと考えています。

また、今回の活動では連絡の不徹底や引き継ぎの不備などから、色々ご迷惑をおかけした地域があったということで、大変申し訳なく思っています。頂いたご意見を参考に、今後の企画・運営のあり方について、PTAともしっかり協議をして参ります。

早朝からご協力いただきましたPTA役員、保護者、地域の 皆様、大変ありがとうございました。





令和6年度全国学力・学習状況調査結果より

本年4月、中学3年生を対象に実施されました全国学力・学習状況調査の結果集計が8月19日に公表されましたので、本校3年生の状況についてお知らせします。実施内容は教科に関する内容(国語・数学の問題) 及び生徒質問紙調査でした。

Ⅰ 教科に関する状況

国語の平均正答率においては全国平均58.1%に対し、53%と下回っていました。「話すこと・聞くこと」の 領域については全国平均を上回っていましたが、それ以外の領域では下回っており、特に「言葉の特徴や使い方に関する事項」「読むこと」については全国平均を10%近く下回る結果でした。

数学の平均正答率においては全国平均 52.5%に対し、45%と下回っていました。特に「データの活用」 「思考・判断・表現」の領域については全国平均を10%前後下回り、大きな課題が見られました。

この結果を踏まえ、定着の低い内容については復習や補充学習等で定着を図っていくとともに、今後の授業の改善につなげていきます。

2 生徒質問紙調査の状況

- (1)全国平均と比較して5%以上高かった項目(「そう思う」「だいたいそう思う」の回答)
 - 先生は、あなたのよいところを認めてくれていると思いますか(97.3%)
 - 学校に行くのは楽しいと思いますか(92.8%)
 - 普段の生活の中で、幸せな気持ちになることはどれくらいありますか (97.3%)
 - 1・2年生の時に受けた授業で、コンピュータなどのICT機器を使用していましたか (94.6%)
 - ICT 機器を活用し、自分のペースで理解しながら学習を進めることができる (90.1%)
 - ICT 機器を活用し、楽しみながら学習を進めることができる (90.1%)
 - 数学の勉強は好きですか(67.5%)
- (2)全国平均よりも10%以上低かった項目(「そう思う」「だいたいそう思う」の回答)
 - ▲ 人が困っているときは、進んで助けていますか(79.3%)
 - ▲ 困りごとや不安がある時に、先生や学校にいる大人にいつでも相談できますか(56.7%)
 - ▲ 理科の勉強は好きですか(46.8%)
 - ▲ 理科に関する疑問を持ったり問題を見いだしたりすることがありますか(60.3%)
 - ▲ 理科の授業では、自分の予想をもとに観察や実験の計画を立てていますか(55.8%)

以上のような状況でした。これらの結果をしっかりと分析して、今後の教育活動を改善していきたいと考えております。



体育大会に向けて

令和6年度の体育大会が9月14日(土)に開催されます。夏休み中から、応援リーダーの人や横断幕、団画担当の人、よさこいソーラン極め隊の人などは、本番に向けて休み返上で頑張っていました。

二学期になり、まだまだ残暑が厳しいのですが、早速体育大会に向けた練習が本格的に始まります。規則正しい生活とバランスのとれた食事などに気を配り、元気に当日をむかえましょう。そして各団思いを一つにして素晴らしい体育大会を創り上げてください。

詳しいプログラムなどは改めてお知らせいたします。



お知らせ



○二学期から、理科の先生が一人増員になり、新た に田渕昌文(たぶちまさふみ)先生が着任されます。 授業等でお世話になりますので、生徒の皆さんも積 極的に理科のことについて学びましょう!

八代二中のホー ムページにアク セスできます!



